

Francisco Esteve, presidente y cofundador de la Asociación Amigos de Miguel Hernández ha facilitado a la Fundación un anticipo de la comunicación “Antonio Machado y Miguel Hernández: dos poetas y una misma voz”, expuesta hoy en el Congreso Internacional machadiano “Hoy es siempre todavía...”, desarrollado en Córdoba del 7 al 11 de noviembre, promovido por el Ayuntamiento de Córdoba, dentro del “Proyecto Córdoba 2016”. Las ponencias y comunicaciones verán la luz en la Editorial Renacimiento, de Sevilla.